
Возможность бесплатного или льготного посещения музеев для российских студентов будет
сохранена и после 1 сентября. Об этом заявила первый замминистра образования и науки Ната-
лья Третьяк.
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СТАДИОН в тихих уютных дворах на
проспекте Славы, возле лицея №299, из-
дали бросается в глаза. Ярко-зеленое по-
крытие футбольного поля обрамлено
оранжевыми дорожками, у края сверка-
ют на солнышке свежей синей краской
турники и тренажеры, готовы к снай-
перским броскам мяча красные кольца
баскетбольных корзин.
Калитка распахнута на-
стежь, на стадионе пол-
ным-полно мальчишек.
Они с восторгом носятся
по пружинящему синтети-
ческому газону, гоняют
мяч, осваивают новень-
кие турники.

По соседству с неуго-
монной детворой трудится
группа рабочих-мигран-
тов. Не обращая никакого
внимания на шумных ма-
леньких соседей, они нано-
сят валиками разметку на
дорожки, подсыпают рези-
новую крошку на газон.
Возле входа на площадку
красуется щит с надписью,
которая гласит, что работы

на этом объекте должны быть закончены
20 августа. Но, хотя на календаре 1 сен-
тября, об их окончании пока говорить
рано. Разметка пока есть лишь на малой
части дорожек, а поле ждет еще и очистка
от строительного мусора.

— Мы должны к утру вот это все доде-
лать, — говорит бригадир, обводя пло-

щадку рукой. — Тут без вариантов, пото-
му что завтра школьники на этот стадион
выйдут на линейку в честь начала нового
учебного года.

— Что же вы так задержались? Больше
месяца назад должны были сдать стадион.

— Так это же не от нас зависит, — фи-
лософски замечает бригадир, — а от на-
чальства. Его и спрашивайте.

Поскольку никакого начальства по-
близости не видно, мы, пожелав строите-
лям поскорее закончить труды, отправля-
емся дальше.

…Стадион на улице Димитрова, воз-
ле гимназии №363, в несколько раз боль-
ше предыдущего. Площадка обнесена

наглухо закрытым железным
забором и похожа на склад под
открытым небом. Она застав-
лена строительной техникой,
мешками со стройматериала-
ми, какими-то бочками, пира-
мидками не то плитки, не то
белого кирпича, разнообраз-
ным инвентарем. Со всем этим
добром управляются несколь-
ко рабочих, по краю поля, крях-
тя, передвигается экскаватор.
Говорить о скором окончании
работ на этом стадионе явно не
приходится. Щита с информа-
цией о сроках сдачи нигде об-
наружить не удалось. Поэтому
мы решаем получить нужные
сведения из первых рук.

(Окончание на 4-й стр.)

Вместо школьников
на стадионе

«тренируется» экскаватор
ИЗ ЧЕТЫРЕХ НОВЫХ КУПЧИНСКИХ СПОРТПЛОЩАДОК

ПОЛНОСТЬЮ ГОТОВА ЛИШЬ ОДНА

Этим летом «Вечёрка» дважды рассказывала о непонятных задер-
жках в строительстве четырех новых школьных стадионов в Куп-
чине. Районные власти уверяли, что объекты будут готовы 1 сен-
тября, но жители сомневались — по их мнению, работы шли
слишком медленно. В первый день учебного года корреспонден-
ты «ВП» побывали на спортплощадках.

…МЕТРО
В ГОРОДЕ

24 миллиарда рублей будет выделять�
ся из городского бюджета на строитель�
ство метро с 2014 года.

Об этом в прямом эфире «Радио Рос�
сии» заявил губернатор Георгий Полтав�
ченко.

Он также сообщил, что капитальный
ремонт станции «Петроградская» идет по
графику и ее откроют, как и планировалось,
в ноябре. В то же время, из�за дополни�
тельных работ на эскалаторах, вход на
станцию после открытия будет ограничен
«еще какое�то время».

…И В ОБЛАСТИ

А в Ленобласти готовятся к строитель�
ству станции метро в Кудрове.

При областном правительстве сформи�
рована рабочая группа по развитию транс�
портной инфраструктуры региона. В ее
рамках будут сформированы комиссии,
которые займутся развитием метрополи�
тена, строительством пересадочных узлов
и вокзалов и созданием сети легкорельсо�
вого транспорта.

Станция в Кудрове должна открыться к
чемпионату мира по футболу, который
пройдет в России в 2018 году.

…ЗЛОПОЛУЧНЫЕ
ПЕРЕХОДЫ

Крайне неудачными признал проекты
строящихся надземных переходов на про�
спекте Славы и пересечении Софийской
улицы и Дунайского проспекта глава адми�
нистрации Фрунзенского района Влади�
мир Омельницкий.

«Я знаю ситуацию, которую получил «в
наследство», и знаю мнение жителей об
этих объектах», — сказал глава района.

По его словам, оптимальным решени�
ем было бы строительство горизонтально�
го траволатора или встроенного лифта на
этих переходах.

…ВОЗВРАЩЕНИЕ
«СМОЛЬНОГО»

Учебный корабль 1�го ранга «Смоль�
ный», в течение двух лет проходивший кап�
ремонт на судоверфях болгарского порта
Варна, вернулся на свою базу в Кронштадт.

Как сообщили в пресс�службе Западно�
го военного округа, в ходе 24�суточного
перехода по маршруту Новороссийск —
Кронштадт «Смольный» прошел более
6 тыс. морских миль через Черное, Среди�
земное, Северное и Балтийское моря.

Учебный корабль «Смольный», постро�
енный в Польше в 1976 году, в ближайшее
время будет переоснащен современными
навигационными и учебными комплексами
российского производства. На нем будут
проходить практику курсанты военно�мор�
ских училищ.

…РУССКИЙ
В ФИНСКИХ
ШКОЛАХ

Пятая часть всех четвероклассников
школ финского города Лаппенранта выб�
рала русский язык в качестве факультатив�
ного иностранного языка.

Город Лаппенранта получил от Мини�
стерства образования Финляндии 50 тыс.
евро на создание школьной языковой стра�
тегии.

На Димитрова, 15, до соревнований еще далеко.

1 сентября.
Работа
кипит...


